

29 Dec au 10:11 85/

N°: 985 - Tele poche.

20.35 LE GRAND RAID

★★

TF1 - 20.35 : LE PONT DE LA RIVIERE KWAI (Film) (p. 64)

FR3 - 20.35 : LE BARBIER DE SEVILLE (Opéra comique) (p. 71)

Jeu en 30 émissions proposé par Antenne 2 et les télévisions francophones, imaginé par Jacques Antoine et Robert Lamine, préparé par Roger Bourgeon. Réalisation : Jean-Michel Boussaguet. Présentation : Noël Mamère et Didier Régnier.

3^e ETAPE. DAR ES-SALAAM / NAIROBI

LES CINQ FILMS PRESENTES : Alexandre Bochatay et Alain Margot (SSR) : « Il pneu tout faire » (Comment l'on fabrique des chaussures avec de vieux pneus) ; Christine Demont et Guilène Merland (TMC) : « L'écolier de la brousse » « Les études c'est bien beau mais ça ne donne pas forcément un métier » ; Robert Bourgoing et Francis Levesque (SRC) : « Des Zambiens sur leur garde » (La lutte contre l'insécurité en Zambie) ; Serge Goriely et Philippe Raymakers (RLT) : « Défense d'y voir » (Les trafiquants d'ivoire se portent bien) ; Laurent

Chomel et Roland Théron (A2) : « Légitime défense » (Les braconniers d'éléphants).

JURY PERMANENT : Jean-Louis Boudou (SRC), Bruno Albin (A2), Sophie Héquet (RTL), José Sacré (TMC), Vincent Philippe (SSR).

JURES INVITES : Raymond Depardon, photographe (A2), Alexis Gruss, directeur de cirque (TMC), Jacques Cornet qui a fait le tour du monde en 2CV (RTL), Pierre-André Kroll, journaliste « 24 heures de Lausanne » (SSR), Michèle Mercure, cinéaste (SRC).



DEUX AVENTURIERS VENUS DE SUISSE.

Alain Margot, né à Sainte-Croix en Suisse, vient de fêter son quart de siècle. Ce grand

garçon longiligne de 1,83 m pour 64 kilos a déjà participé à des raids avec des amis. Notamment en Californie et au Cap Nord. Ce Suisse à l'air

timide et intuitif et sensible, fait preuve d'une grande force de caractère.

Sur le plan professionnel Alain Margot après des études à l'école des beaux arts de Lausanne, a enseigné le dessin au collège Saint Roch à des jeunes filles de 12 à 16 ans. Nul doute que ses élèves suivent chaque semaine ses exploits dans « Le grand raid ».

Alexandre Bochatay, lui, est né il y a 23 ans à Monthey, dans le Valais.

Il vit maintenant à Sion. Cet étudiant en photographie à Lausanne, est aussi grand que son coéquipier, mais il accuse près de 80 kilos.

Selon certains fans, il posséderait les plus beaux yeux — bleus — de la course.

Comme beaucoup de Valaisans, le grand Alexandre aime la vie, le rire et les animaux. Il a l'esprit pratique et décidé, ce qui est un atout majeur lorsque l'on participe à une épreuve de 40 000 km.